

こんばんは。  
教室長の大内です。

泰平中・植竹中の期末試験が終わりました。

該当学年の塾生のみなさん、  
それを支える保護者の皆様、  
本当にお疲れさまでした。

特に泰平中1年生のみなさんは  
初めての副教科試験ということだけでなく  
中間試験では実施されなかった  
英語の試験もあり、  
中間試験との差が文字通り2倍でした。

答案が返ってくるまでの少しの間ですが  
ゆっくり休んでくださいね。

ところで、今回の試験も  
塾の自習室でギリギリまで勉強して臨む  
生徒さんが何人もいました。

中にはクラス替えのプレッシャーで  
不安を感じている生徒さんも。

私からすれば  
1年前と比べたら成績も学習姿勢も  
大きく成長している生徒さん達なのですが  
「ああ、もう悩んでいることのレベルが  
1年前とは全く違うのだな…」と  
しみじみ思いました。

努力はすぐに報われるとは限りません。

あの羽生結弦選手でさえ

「努力は平気で人を裏切る」という  
発言をされています。

ですが、本郷教室の卒業生で  
こんなメッセージを残してくれた人がいます。

「報われていないように見えても  
努力したことは  
必ず自分の力になっています。  
だから、思うようにいかない毎日でも  
必ず努力を続けて下さい。」

数年前の話なので  
もしかすると若干、  
盛ってしまっているかもしれません（笑）

努力した上で  
良くない結果が返ってきたとすれば  
それはやり方そのものに  
問題があった可能性があります。

例えば

「応用問題ばかりに気を取られて  
基本が疎かだったかもしれない。」

「あちこちに手を出し過ぎて  
肝心のワークが1周ただけで  
終わってしまっていた。」・・・など。

どれも次の試験に活かすことができます。

シンプルに努力不足の場合は  
「もっと勉強すればよかった」という  
反省だけで終わってしまい、  
次の試験につながる具体的な対応策が  
あまり得られないのではないかと思います。

ですから  
結果がどうであれ  
努力したことは無駄ではありません。

努力が報われないかもしれないという  
不確定な未来に怯える必要はありません。

むしろ、  
自分にとって良くない成績をとったときに  
何も感じなくなってしまう…  
それが一番怖いことだと思います。

私たち講師も  
生徒さんの答案を見て  
自分たちの授業を振り返っています。

夏期講習の前半は  
そんな1学期内容の復習です。

2学期の試験で勝つための戦いを  
この夏、一緒に始めましょう！



今週から塾生さんに7月予定表を  
配付しています。

ホームページでも見られます。  
お手元がない方はご確認ください。

[https://www.study-f.com/saitama\\_c-  
zemi/hongo/hongo\\_schedule/](https://www.study-f.com/saitama_c-zemi/hongo/hongo_schedule/)



試験も終わったので  
演奏動画をとりました。

・・・と言っても完全に  
自己満足の世界です（笑）

私が大好きなギタリスト  
押尾コータローさんの楽曲の中でも  
1、2を争うくらい大好きな曲です。

今回は3つのアングルで撮影し  
それを部分的に合成して動画を作りました。

はじめ、半袖で撮影したのですが  
あまり腕の毛深さに  
ジャケットを着て撮り直しました（笑）

良かったらどうぞ。

[https://youtu.be/aD\\_Xj1kFFjg](https://youtu.be/aD_Xj1kFFjg)

そういえば、  
少し前のブログで  
卒業生にうなぎをご馳走したことを  
載せたのですが・・・。

コロナ禍になる前までは  
大学受験を終えた卒業生に  
焼き肉をご馳走していました。

塾を卒業して3年も経つため  
疎遠になっている卒業生ばかりになるため  
多くても10人くらいになるのですが  
今年の中2生が

「全員に焼き肉おごって下さい！」

と言い出したので、

「いや、さすがに全員はキツイって！」

(気持ちは、全員にご馳走したいですよ？  
でも焼き肉食べ放題  
3000円×36人=108000円ですからね…)

・・・とっていたら、  
ある生徒さんがこう言いました。

# ギターを 売ればいい!



いや!

ギターは弾くものなのよ。

売るものじゃないのよ。

誰ですか!?

「その手があったね!」って  
今、合いの手を入れたのは(笑)?

いや、だから!

みんなで拍手をするのをやめなさい!(笑)

元寇じゃないんだから  
集団戦法はやめなさい!  
一騎打ちにきなさい!

いや、一騎打ちでも

「ギター売れ」はやめなさい!(笑)

「たくさん持ってるんだから  
1本くらい良いじゃないですか?」  
って……

それ、私の友人が  
結婚してすぐに  
奥さんに言われたセリフ（笑）

こんだけ、言ってくるくせに  
今日の授業で

**「いや、でも先生のごことは  
尊敬していますよ？」**

・・・って

アメとムチの使い方が達者すぎるのよ（笑）

それだけうまいのなら  
もう少しアメとムチの比率をね。

ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
ムチ  
アメ  
ムチ  
ムチ  
ムチ

・・・って感じじゃないですか！？（笑）

あ、いや・・・

これは・・・。

授業や宿題や小テスト等を考えると  
お互い様なのかな？

オチがついたということで  
今日はこの辺で（笑）

来週からまた頑張りましょうね。

最近よく聴いているお気に入りの曲

Official 髭男 disarm	「Choral A」
Official 髭男 disarm	「破顔」
androp	「Tokio Stranger」
澤野弘之	「Rë∇L」

大内